6 Piéces
140 m?
Réf. 85579513
1050 000 €

Opio

Maison a vendre (06650)
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Découvrez cette magnifique maison de 140 m?2 située a Opio, un
véritable havre de paix pour toute la famille. Avec ses 3 chambres
spacieuses et 6 pieces, elle offre un espace de vie confortable et
lumineux. La maison est dotée de la climatisation pour votre confort et
d'une cheminée pour les soirées d'hiver. La connexion internet a haut
débit grace a la fibre optique assure une connectivité parfaite.Profitez
de I'extérieur avec un jardin cléturé, idéal pour les barbecues en famille.
Un carport est a votre disposition pour abriter vos véhicules. La piscine

vous promet des moments de détente et ...

Nestled in the serene locale of Opio, walking distance from the village of Valbonne,
this beautiful 140 m?2 home offers a perfect blend of comfort and elegance. With
three spacious bedrooms and six well-appointed rooms, it provides ample space for
family living or entertaining guests. The property features modern conveniences
such as air-conditioning, optical fiber internet, and an intercom system, ensuring a
comfortable and connected lifestyle. The welcoming living area showcases a cozy
fireplace and opens to a lush private garden, complete with a barbecue area perfect

for outdoor dining. The ...

SELECTION MED
55 route de Grasse - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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